

Hüfingen

Strom zu 80 Prozent erneuerbar

[26.02.2013] Die baden-württembergische Stadt Hüfingen deckt ihren Strombedarf zu 80 Prozent aus erneuerbaren Energien.

Bereits 2011 hat die Stadt Hüfingen (rund 7.500 Einwohner) ihren Stromverbrauch zu 80 Prozent aus erneuerbaren Energien gedeckt. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, stammt der größte Teil des regenerativ erzeugten Stroms aus Biomasse, dicht gefolgt von der Stromerzeugung durch 376 Photovoltaikanlagen. Die Stromerzeugung durch Biogas auf einer ehemaligen Deponie, aus Wind und zwei kleinen Wasserkraftwerken sei im Vergleich dazu eher von untergeordneter Natur. Die Kommune rechnet laut eigenen Angaben damit, dass die regenerativen Strommengen weiter steigen werden. Zudem wird in fünf Nahwärmebereichen neben Strom auch Wärme aus erneuerbaren Energien produziert.

(ve)

Stichwörter: Energieeffizienz, Biomasse, Hüfingen, Photovoltaik